Nouvelle République du Mardi 2 Février 2016

141 associations recensées dans le canton



Michel Copie et le Réveil musical.

ors de la présentation de L ors de la presentation ses vœux le 28 janvier dans la salle des Arts de Saint-Georges-de-Noisné, Jean-Marie Morisset a mis l'accent sur la vie associative. Le canton est deux nouvelles qui ont été enregistrées en 2015.

L'ensemble de cette vie assosociales et divertissantes.

En 2015, le Tour des Deux-Sèvres, le Téléthon, l'opération ferraille, le comité de jumelage ont été, entre autre, des évènements marquants.

Ouelques projets en cours comme la nouvelle maison de santé, le plan local d'urbanisme, l'atelier relais, sans oublier la nouvelle intercommunalité ont été approchés.

nanti de 141 associations avec Après la sonnerie des cors de chasse annonçant l'ouverture de la soirée, le Réveil musical de Mazières, sous la conduite ciative permet l'organisation de son chef Michel Copie, a de nombreuses manifesta-tions: sportives, culturelles, de cette 25e cérémonie des vœux aux associations s'est terminée par la dégustation de la traditionnelle galette de Rois offerte par les boulangers du canton et très appréciée par



Jean-Marie Morisset remerciant les boulangers pour leurs participations.

